

ses grandes œuvres de miséricorde. Mais, nous pouvons nous l'imaginer, c'est au prix de grandes fatigues et de sacrifices de tous genres que nos sœurs accomplissent leur honorable mission. Or, il ne tient qu'à nous de satisfaire notre ardent désir de leur porter secours. Nous n'avons pour cela qu'à prier instamment le divin Cœur de Jésus de les éclairer dans leurs difficultés, de soutenir leurs forces et de les couvrir de sa toute puissante protection. Pendant qu'elles seront peut-être encore à se dévouer auprès des blessés, nous aurons l'avantage, nous, d'abandonner nos occupations pour retremper nos âmes dans le recueillement et la prière. Alors surtout, je vous engage à redoubler de ferveur et à multiplier vos actes de réparation pour désarmer le bras de Dieu irrité par les crimes des peuples.

Je demeure en Jésus et Marie,

Votre toute dévouée,

Sr M. OLIVIER, SUPÉRIEURE GÉNÉRALE.

---

## BIBLIOGRAPHIE

---

LE PRÊTRE, une retraite pastorale par l'abbé PLANUS, vicaire général d'Autun, précédé d'une approbation de S. E. le Cardinal PERRAUD, évêque d'Autun, de l'Académie française. Deuxième édition, un volume in-18 Jésus, 3 fr.

Longtemps appliqué au ministère des Retraites Pastorales, M. l'abbé Planus, pour obéir à des conseils qu'il considère comme des ordres, réunit en trois volumes ce qui fut l'essence et l'aliment de son long apostolat. C'est avec le canevas et les notes de ses instructions qu'il a écrit ces livres ; en les lisant on aura l'illusion d'une retraite proprement dite. L'ouvrage imprimé garde le ton et les allures de la parole parlée, ainsi que l'ordre des exercices de chacune des journées. Son Eminence le Cardinal Perraud, dit, en parlant de ces discours : "Ceux qui ont eu le bonheur de les entendre, et j'étais de ceux-là, les liront et les méditeront de nouveau, avec profit."

Le premier volume vient de paraître, les deux autres suivront de près. Paris, librairie Chs Poussielgue.

---